



投資業界の女性活躍を推進するグローバル団体（PEWIN）の年間アワードを受賞

株式会社産業革新投資機構（本社：東京都港区、代表取締役社長：横尾敬介、以下「JIC」）は、9月10日に米国ニューヨークで開催された Private Equity Women Investor Network（PEWIN）主催の「2024 Annual LP/GP Awards」において、「International Limited Partner of the Year」を受賞しましたのでお知らせします。

PEWIN はプライベートエクイティ（PE）やベンチャーキャピタル（VC）等におけるシニアレベルの女性のネットワーキングを目的として、2008年に設立された団体で、投資業界の女性活躍をグローバルで推進しています。PEWIN は世界14支部に1,300人を超える女性会員を擁し、会員が所属する投資ファンド等による運用資産の合計は3兆米ドルにものぼり、これまでも世界的に著名なPEやVC等が同賞を受賞しています。



PEWIN (Private Equity Women Investor Network)のロゴマーク

■2024 Annual LP/GP Awards について

<https://www.pewin.org/blog/pewin-announces-2024-lp-gp-awards-recipients/>

PEWIN の Board Chair である Dana Johns 氏は、次のように述べています。

「2024年のアワード受賞者は、投資業界のジェンダーの公平性実現のために様々な試みや投資活動、啓発等を通じて変化をもたらしており、PEWIN はこれらの取組を評価しています。ジェンダーの公平性の実現は、投資業界において重要なテーマであり、その実現に向けて前進を続けるための受賞者の貢献に感謝します。」

■JIC における DE&I 推進について

JIC は DE&I 推進を重要な経営戦略と位置付け、JIC グループとして DE&I 推進委員会を立ち上げ、様々な取組を進めています。その中で、国内の投資業界における女性活躍推進をはじめとした DE&I 推進に向けて、国内外の投資先ファンド（29社）に対するモニタリングや、DE&I 推進において先進的な取組を進める国内外の業界団体や投資ファンドを対象としたヒアリング等を行っています。また、昨年11月に PRI（責任投資原則）に署名し、「環境・社会・ガバナンス（ESG）に関する取組方針」を策定しました。

株式会社産業革新投資機構 執行役員 ファンド投資室長 秦由佳コメント

「日本の PE・VC 業界におけるジェンダーの公平性の実現に向けて、グローバルなネットワークや知見等を有する PEWIN は、JIC にとって非常に重要なパートナーであり、本アワードの受賞を大変嬉しく思っております。当業界で活躍するシニアポジションの女性が増えていることから、本年中に PEWIN としても日本支部を立ち上げる予定です。着実に日本の投資業界は変化しており、より多くの女性がさらに活躍する未来を確信しています。」

株式会社産業革新投資機構（JIC）について

JIC は 2018 年 9 月、産業競争力強化法に基づき発足した投資会社です。JIC は、Society5.0 に向けた新規事業の創造の推進、ユニコーンベンチャーの創出、地方に眠る将来性ある技術の活用、産業や組織の枠を超えた事業再編の促進、を重点投資分野としています。これらの分野に対し、傘下のファンドや民間ファンドへの LP 投資を通じてリスクマネーを供給することで、我が国におけるオープンイノベーションを推進し、我が国産業の競争力強化や投資エコシステムの拡大に貢献することを目指しています。

<報道関係者からのお問い合わせ先>

株式会社 産業革新投資機構 経営企画室 広報

奥村（070-3960-3640）、野々宮（080-1339-5207）

東京都港区虎ノ門 1-3-1 東京虎ノ門グローバルスクエア

URL : <https://www.j-ic.co.jp/jp/>